



**POLITÉCNICA**

**RESOLUCIÓN RECTORAL  
POR LA QUE SE DISPONE LA PUBLICACIÓN DE LA  
“CONVOCATORIA 2017 DEL PREMIO Y DEL ACCÉSIT  
EMBAJADA DE FRANCIA EN ESPAÑA – UNIVERSIDAD  
POLITÉCNICA DE MADRID AL MEJOR PROYECTO FIN DE  
CARRERA/TRABAJO FIN DE MÁSTER REALIZADO EN EL  
MARCO DE LOS ACUERDOS DE DOBLE TITULACIÓN  
HISPANO FRANCESA”**

La Universidad Politécnica de Madrid tiene una larga tradición en la colaboración con Instituciones de Educación Superior de la República Francesa. El propio origen, en los siglos XVIII y XIX, de muchas de las Escuelas de Ingeniería que actualmente se integran en esta Universidad estuvo fuertemente marcado por los modelos análogos de las grandes Escuelas de Ingeniería francesas. Sin necesidad de remontarse a tiempos pasados tan lejanos, en las últimas décadas hemos asistido a un incremento muy notable del número de proyectos conjuntos que se desarrollan con personal de instituciones francesas y de la propia UPM. Muchos docentes e investigadores de nuestros Departamentos e Institutos han realizado estancias de formación o de investigación en instituciones francesas. Y no son pocos los profesores franceses que han realizado estancias en Madrid formando a nuevas generaciones de estudiantes y docentes y colaborando con nuestro profesorado en el desarrollo de proyectos de investigación. La Universidad Politécnica de Madrid se honra con contar entre sus doctores *Honoris Causa* con algunos de estos científicos franceses que más se han destacado en su cooperación con nuestros cuerpos de docentes e investigadores.

Los impulsos a la movilidad estudiantil que han permitido a muchos de nuestros jóvenes realizar estancias en el país vecino, junto a los procesos propios de la construcción de la *Europa del Conocimiento*, han permitido desde hace años incrementar las magníficas relaciones que desde siempre se ha mantenido entre los Centros de la UPM con Escuelas y Facultades homólogas



**POLITÉCNICA**

francesas. Entre las actuaciones que así se han puesto en marcha en las dos últimas décadas buscando promover la movilidad de titulados en el área geográfica europea, se encuentran las dobles titulaciones en las que estudiantes españoles o franceses, con un programa de estudios que les exige realizar estancias de estudio en ambos países, pueden obtener dos títulos reconocidos oficialmente cada uno de ellos en España y en Francia. Ello, además de las ventajas de la doble titulación por sí misma, aporta otros valores de indudable interés a la formación de los titulados como son el enriquecimiento cultural, la formación lingüística o el desarrollo de capacidades para la integración en equipos.

Como reconocimiento al esfuerzo que los estudiantes de estas dobles titulaciones realizan, como realce del magnífico estado de los lazos hispano-franceses de esta Universidad, y contando una vez más con la colaboración y patrocinio de la Embajada de Francia en España

**DISPONGO:**

Ordenar la publicación de la *Convocatoria 2017 del Premio y del Accésit Embajada de Francia en España – Universidad Politécnica de Madrid al mejor Proyecto Fin de Carrera/Trabajo Fin de Máster realizado en el marco de los acuerdos de doble titulación hispano-francesa.*

En Madrid, a 11 de octubre de 2017

Guillermo Cisneros Pérez  
Rector